



Celsia lanza en el Tolima su servicio de Internet



Crédito:

Suministrada

La empresa de energía incursiona en la prestación del servicio de Internet iniciando en Ibagué y Melgar.

Celsia lanza en el departamento del Tolima, su servicio de Internet iniciando en Ibagué y Melgar con el que buscan ofrecer una buena opción en la calidad de este beneficio que cada vez se convierte en una necesidad para la población.

“Estamos llegando con la mejor tecnología, con fibra óptica, la mejor velocidad, un internet muy bueno para gamers, para la oficina y para todo ciudadano que requiera un buen internet, ya sea para diversión o cuestiones laborales”, afirma Carlos Becerra líder de Internet de Celsia.

Según Becerra, desde el lunes se inició en la capital tolimense y en Melgar, la conexión del Internet Celsia, en la que se ofrecen planes desde 100 megas.

“Desde el 28 de marzo empezamos con planes que van desde 100 megas hasta 600, con precios desde 45 mil pesos a los cuales puede acceder cualquier persona”, asegura Becerra.

Adicional a este nuevo servicio que ofrece la compañía, en su compromiso social, Celsia conectará de manera gratuita a las escuelas de la región, “por donde pase la fibra y haya un escuela la vamos a conectar sin ningún costo, además hemos optado por ofrecer libertad a nuestros clientes al no tener cláusula de permanencia” declara el ejecutivo.

Esta nueva apuesta de Celsia, no solo trae otra opción para elegir con quien se contrata el Internet, sino que genera en la región 300 empleos entre directos e indirectos.

Las personas que estén interesadas en conocer el servicio se pueden comunicar a la línea 3113210000.